
Повторение правила 
правописания

 безударных окончаний 
имен существительных 

на –ий, -ие, -ия.

Тема урока:



 
У слов на –ий, -ие в П.п. и

у слов на –ия в Р.п. Д.п. и П.п. 
пишется окончание –и.

Правило:



Планетарий
П.п.

Путешествие
П.п.

Экскурсия
Р.п

Д.п.

П.п.

говорю о чем? о планетарии

говорю о чем? о путешествии

нет чего?

рад чему?

говорю о чем?

экскурсии

экскурсии

об экскурсии



Вывод: 

У слов на –ий, -ие в П.п. 
и у слов на –ия в Р.п., Д.п. 
и П.п. пишется окончание –и.











      На уроке астрономи… учитель 
сделал объявление об экскурси… в 
планетарий. Встретиться мы решили в 
здани… планетария. И вот мы 
отправились в путешествие по 
звездному небу. Очень интересно 
было узнавать о движени… звезд и 
планет. В конце экскурси… нам 
рассказали о професси… космонавта. 
Еще долго потом мы вспоминали о 
заняти… в планетари… .
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